



Instituto Electoral de Michoacán
Unidad de Acceso a la Información y
Comunicación Social www.iem.org.mx Tels. 322-1400

Boletín Informativo No. 133/2007

Morelia, Michoacán; 6 de noviembre de 2007.

El Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) generará una mayor certeza y transparencia en los resultados de las votaciones del próximo 11 de noviembre, este martes se mostraron a los representantes de medios de comunicación, cada una de las etapas en la captura, procesamiento de los datos y medidas de seguridad que manejará el PREP.

Francisco Javier Garduño Lomelín, responsable general de la operación del PREP, destacó que la ciudadanía puede estar segura que los resultados que se suban a este sistema corresponderán fielmente a lo que la gente expresó en las urnas.

El PREP instrumentará un sistema de cómputo conectado en línea a la red de Internet para que cualquier persona en el mundo pueda tener acceso a los resultados de las elecciones a través de la página del Instituto: www.iem.org.mx, así como de: www.prep.com.mx, al tiempo que las actas se ingresan a la base de datos. Que serán un total de 16 mil 797.

El día de la jornada electoral, los resultados serán proyectados simultáneamente en la Sala del Consejo del IEM y en la Sala de Prensa del Instituto donde todos los medios podrán observar los resultados.

Cabe recordar que estos resultados no son definitivos pues se pretende abarcar hasta un 97 por ciento de las actas, por el tiempo que pueden tardar en contar hasta dos o tres veces en las mesas directivas de casilla los resultados, sin embargo, se basan directamente en las hojas de escrutinio y cómputo por lo que pueden variar con los sondeos de opinión y encuestas de salida que publiquen algunos medios; es decir, son resultados preliminares, no tendencias.

Según los simulacros ya realizados por Poder Net, empresa encargada del Programa de Resultados Preliminares, la totalidad de las actas pueden ser procesadas en un tiempo estimado de 4 horas como mínimo, siempre y cuando éstas sean escaneadas y enviadas de manera ágil.

Para ello se instalaron en todo el estado 113 centros de Acopio, es decir, por primera vez, se recabarán datos a nivel municipal con la ayuda de un total de 370 personas. Los centros de acopio estarán enlazados permanentemente con el Centro Estatal de Cómputo que cuenta, a su vez, con 149 personas para recibir, procesar y publicar la información en Internet.

Tanto los centros de acopio como el centro estatal cuentan con todas las medidas de seguridad para proteger contra cualquier eventualidad, los datos contenidos en las actas y para evitar que la información se pierda por alguna falla técnica. Además, habrá cerca de 50 plantas de luz de respaldo.

Hay que destacar que las instalaciones del PREP están custodiadas por elementos de seguridad,

Incluso, las 117 oficinas del PREP en el estado son monitoreadas desde el centro, por medio de circuito cerrado, para atender y poner en funcionamiento en menos de 30 minutos cualquier falla.

Será a partir de las 18:00 horas cuando se abra la publicación de resultados en línea y concluirá el lunes 12 de noviembre al medio día.

